

Lilian Thuram a été invité en Suède pour une série d'entretiens axés d'une part sur la formation des futurs enseignants en collaboration avec le Département d'éducation de l'université de Stockholm, d'autre part sur la formation des futurs policiers en collaboration avec l'École de police de Södertörn högskolan le mardi 8 novembre 2022.

L'entretien avec les futurs enseignants a été modéré par Bengt Noven, Professeur à l'université de Stockholm. Cette discussion de 90 min a été enregistrée afin de pouvoir être diffusée sur les réseaux de l'université de Stockholm.

Le lundi 7 novembre ont eu lieu en matinée un entretien podcast conduit par huit lycéens du Lycée Saint Louis, entretien mis en ligne par l'Institut français de Suède, ainsi qu'une conférence à laquelle une bonne centaine de lycéens ont participé.

Une table ronde tenue à la résidence de l'Ambassade de France, au cours de laquelle Lilian Thuram a dialogué avec deux policiers suédois et répondu aux questions du public invité, a terminé cette journée bien remplie.

Les interventions ont été faites en français avec traduction consécutive en suédois.

Ce projet, étalé sur deux jours, a été établi en collaboration avec l'université de Stockholm dont Lilian Thuram est docteur honoris causa.